Excursión de día completo a Luxor West & East Bank desde el aeropuerto internacional de Luxor

tour.duration

9 horas

tour.overview

Retroceda en el tiempo y experimente la historia antigua de Egipto con nuestros **Excursiones de un día a Luxor**.

Viaja a través del tiempo y experimenta la historia antigua de Egipto.

Explora el Valle de los Reyes y sus tumbas intrincadamente decoradas.

Descubre el Templo de Hatshepsut y la fascinante historia de la reina a la que estaba dedicado.

tour.itinerary

Día 1

Itinerario

Vuele a Luxor y explore los lugares más destacados de East y Cisjordania. Nuestro representante de YET lo recibirá en el Aeropuerto Internacional de Luxor para recogerlo.

Viaja a través del tiempo mientras viajas al <u>Valle de los Reyes</u>. Estas fascinantes tumbas fueron excavadas en lo profundo de una montaña y han eludido a los arqueólogos durante décadas. Tendrá la oportunidad de ingresar a estas tumbas y examinar el arte detallado y las tallas en relieve que decoran las paredes interiores. Aquí también podrás explorar la tumba del rey Tutankamón (por un costo adicional), sin embargo, tu guía personal no podrá ingresar contigo. Continuación hacia el Templo de Hatshepsut, luego de concluir una memorable visita al lugar de descanso de los reyes egipcios.

Continúa hasta el <u>Templo de Hatshepsut</u>, uno de los monumentos más llamativos de Egipto. Su guía egiptólogo personal lo familiarizará con la historia del templo. Conozca la historia de la reina Hatshepsut, la gobernante que se hizo pasar por un hombre para reclamar el trono. Durante tu tiempo libre, podrás explorar los patios y admirar los intrincados jeroglíficos que decoran las paredes.

Al regresar del Templo de Hatshepsut, harás una parada en los Colosos de Memnón, que marcan el sitio del templo funerario de Amenhotep III. Las fascinantes estatuas fueron talladas y talladas en un solo bloque y permanecen en pie con orgullo hasta el día de hoy. Además, tienes la opción de visitar una fábrica de alabastro y comprar artículos originales si lo deseas.

Más tarde en la tarde, su guía lo llevará en un recorrido privado por la orilla este de Luxor para ver dos de los templos más impresionantes del Alto Egipto: el Templo de Karnak y Luxor. Comience su recorrido por East Bank visitando el complejo del templo de Karnak. Camine por la Avenida de la Esfinge que una vez conectaba los dos templos. A cada lado del camino hay docenas de estatuas de esfinges talladas con increíble detalle. Al ingresar al Templo de Karnak, verás el legado de los faraones y sus incorporaciones al complejo a lo largo de los años. Cuanto más te adentres en el complejo, más atrás en el tiempo viajarás. Las ruinas más antiguas del complejo datan de hace 3.000 años, lo que demuestra la diferencia de estilos artísticos y arquitectónicos a lo largo de la larga historia de Egipto. Camina por la Gran Sala Hipóstila y maravíllate con las 134 columnas de arenisca que dominan la sala principal. En la parte trasera del complejo encontrarás el lago sagrado donde se purificaban los faraones y sus ofrendas a los dioses.

Continúe su viaje hasta el Templo de Luxor, que alguna vez estuvo conectado con el Templo de Karnak por la Avenida de las Esfinges. Este extraordinario templo ha sobrevivido a las inundaciones del Nilo, a la invasión extranjera y a miles de años de exposición a los elementos. En la entrada del templo se encuentran dos grandes estatuas de Ramsés II. Las paredes y columnas interiores están decoradas con jeroglíficos intrincados y detallados que su guía personal le ayudará a descifrar. Aquí aprenderá sobre la influencia de

Alejandro Magno y cómo él mismo se inscribió en la historia del templo.

Al finalizar su recorrido, regrese al aeropuerto internacional de Luxor y aborde su vuelo de regreso, concluyendo un recorrido de un día memorable por las mejores atracciones de Luxor.

tour.included

Servicios de recogida y regreso al aeropuerto

Transporte en vehículo privado con aire acondicionado

Entradas a todos los sitios mencionados en Luxor

Guía egiptólogo de habla inglesa

Paseo en faluca de 30 minutos

Paseo en carruaje de caballos de 20 minutos

Almuerzo en un restaurante local en Luxor

Agua embotellada a bordo del vehículo

Cargos por servicio e impuestos

Exclusión

Propinas (recomendado).

Alimentos y bebidas, a menos que se especifique lo contrario

Tumba del rey Tutankamón en el Valle de los Reyes

1 Persona

599\$ Por persona

2-4 personas

380\$ Por persona

5-8 personas

340\$ Por persona

9-16 personas

299\$ Por persona

tour.price_start_from

tour.price

299\$ /Por persona